



Lasst euer Licht leuchten



Trachtet zuerst nach dem Königreich Gottes

Ihr alle müsst lernen, geduldig, ruhig und gelassen zu werden. Ihr meint, das bedeutet lediglich zu warten, endlos lange zu warten. Ich höre jetzt deutlich, wie manche von euch denken: „Aber wir sind doch schon so geduldig, White Eagle, wir *warten* doch bereits mit aller Geduld, die uns zur Verfügung steht!“ Das ganze Leben, meine Brüder, meine Schwestern, muss in ständiger Geduld verbracht werden, und bis zum letzten Augenblick eures Lebens, bis zu dem Zeitpunkt, wo ihr von den Banden des physischen Körpers befreit werdet, müsst ihr diese Lektion lernen, immer wieder aufs Neue. Geduldig zu sein bedeutet nichts anderes, als Vertrauen in Gott zu setzen und im tiefsten Herzen zu wissen, dass Gott euch umsorgt und einen weisen und schönen Lebenssinn und Lebensplan für euch bestimmt hat.

Unser geistiger Bruder spricht